

**Antrag Nr. 08-O-13-0035**  
**SPD-Fraktion**

---

**Betreff:**

Weihnachtsbaum vor der kath. Kirche - Verlagerung des Standortes

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten das Tiefbauamt anzuweisen den derzeitigen Standort des Weihnachtsbaums vor der kath. Kirche zu verlagern.

**Begründung:**

In der Vergangenheit wurde der Weihnachtsbaum während der Adventszeit im Rosenbeet vor der kath. Kirche platziert.

Hierbei kam es beim Aufstellen und Entfernen des Baumes immer wieder zu Beschädigungen an den Rosenstöcken. Ferner entsteht durch die Last des Baumes und der erforderlichen Befestigungen eine Vertiefung im Erdreich.

Das Beet wird seit Jahren im Rahmen bürgerschaftlicher Aktivitäten gepflegt. Um in Zukunft Beschädigungen zu vermeiden, ist es sinnvoll den Standort auf die befestigte Fläche außerhalb des Beetes zu verlagern.

Ein neuer, geeigneter Standort sollte im Rahmen einer Begehung vor Ort festgelegt werden.

Gez. Adolf Lupp

Wiesbaden, 26.05.2008